



An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammers-
bach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

10.11.2011

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird gebeten zu überprüfen, ob die Beschilderung der überregionalen Radwegeverbindungen im Bereich der Gemarkung Hammersbach noch den Anforderungen entspricht.

Begründung:

Die überregionalen Radwegeverbindungen, in deren Netz Hammersbach eingebunden ist, sind von erheblicher Bedeutung für den regionalen Tourismus und die Freizeitgestaltung der Menschen in unserer näheren Umgebung. Der Pflegezustand der Beschilderung sollte daher einwandfrei sein. An einigen Stellen gibt es Anlass zu Zweifeln, ob das immer gewährleistet ist.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender